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Аннотация. В публикации, подготовленной на основе выступления автора при открытии XIII Междуна-
родного форума «Инновационное развитие через рынок интеллектуальной собственности» (22.04.2022 на 
базе МГЮА имени О.Е. Кутафина), с позиций исторического и сравнительно-правового анализа выделяют-
ся принципиальные особенности и отличия этого форума от предыдущих встреч. Ситуация, когда на нацио-
нальном государственном и международном уровне сегодня открыто игнорируются, казалось, незыблемые 
ранее вековые правовые доктрины о праве собственности и правах человека, гуманитарном праве и право-
вой ответственности за преступления, свидетельствует о кризисе международного права и институтов его 
правоприменения. На первое место вышли меры обеспечения безопасности и суверенитета с «опорой на 
собственные силы» и потенциал евразийского сотрудничества и региональной интеграции. 
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Abstract. In the publication prepared on the basis of the author’s speech at the opening of the XIII International 
Forum “Innovative Development through the Intellectual Property Market” (April 22, 2022 on the basis of the Kuta-
fin Moscow State Law University), from the standpoint of historical and comparative legal analysis, the principal fea-
tures and differences of this forum from previous meetings are highlighted. The situation when, at the national State 
and international levels, the previously seemingly unshakable, age-old legal doctrines on property rights and human 
rights, humanitarian law and legal responsibility for crimes are openly ignored today, testifies to the crisis of interna-
tional law and the institutions of its enforcement. Measures to ensure security and sovereignty with “self-reliance” 
and the potential of Eurasian cooperation and regional integration came out in the first place.**
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